

Ressort: Finanzen

Verband: Produktion von Ökostrom in Deutschland auf Rekordhoch

Berlin, 13.07.2014, 08:51 Uhr

GDN - Die Ökostromanlagen in Deutschland sollen im ersten Halbjahr 2014 so viel produziert haben wie noch nie. Das geht laut eines Berichts des "Spiegel" aus ersten Hochrechnungen des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft hervor.

Der Zuwachs belief sich demnach auf rund zehn Prozent. Besonders hoch sei dabei der Anstieg bei der Fotovoltaik ausgefallen: Wegen vieler Sonnenstunden aber auch wegen des fortschreitenden Ausbaus von Solaranlagen stieg die Produktion um über 32 Prozent. Die Kunden finanzieren den Ökostrom über eine feste Umlage. Die ist für dieses Jahr auf 6,24 Cent pro Kilowattstunde festgelegt worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-37707/verband-produktion-von-oekostrom-in-deutschland-auf-rekordhoch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619